

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillahirabbil'alamin

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Efek Ekstrak Ethanol Akar Alang-Alang (*Imperata Cylindrica* L.) Terhadap Ekspresi Gen Inflamasi Interleukin 1B (IL-1B) Di Hepar Pada Mencit (*Mus Musculus*) Yang Diinduksi Sepsis “**. Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi prasyarat untuk menyelesaikan studi program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Keberhasilan dalam penyusunan karya tulis ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, pengarahan moral maupun material yang tidak ternilai besarnya dari berbagai pihak. Maka dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Dr. H. Nugraha Sutadipura, dr., M.Sc selaku pembimbing I dan Mirasari Putri, dr., Ph.D selaku pembimbing II yang selama ini telah banyak membantu dalam memberikan bimbingan, untuk kesabarannya dan motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan bimbingan dari keluarga tercinta. Oleh karena itu penulis mengucapkan terima kasih khususnya kepada kedua orang tua Dr. H. Sudrajat, M.Pd dan Hj. Sunarti,

M.Pd atas segala dukungan dan do'a, dan untuk addiku Firhanadhra Nufail yang senantiasa menemani pembuatan skripsi ini.

Terima kasih juga kepada sahabat terdekat Vivi, Alem, Mey, Vina, Misel, Yasmine, Hasna, Aqmar dan teman –teman seperjuangan Trochanter 2016 atas segala bantuan, do'a, dan semangat yang telah diberikan. Terima kasih juga kepada pihak-pihak yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang turut membantu dalam pelaksanaan penelitian ini.

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menyadari bahwasanya masih terdapat kekurangan dan kelemahan didalamnya. Oleh karena itu, demi bertambahnya wawasan dan pengetahuan, penulis menerima kritik dan saran yang membangun dari semua pihak.

Semoga segala amal dan bantuan yang diberikan kepada penulis mendapatkan pahala yang berlipat ganda dari Allah SWT. Akhir kata semoga skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua.

Bandung, 7 Januari 2020

Penulis,
Fadlianisa Fazrin